



Partido Verde propone laboratorios nacionales como alternativa para la salud



La presidenta nacional del Partido Verde Ecologista y diputada federal, Karen Castrejón, reiteró el compromiso de trabajar en una propuesta para establecer laboratorios nacionales de producción de medicamentos.

En el marco del Día Mundial de la Salud, la lideresa del Partido Verde Ecologista de México resaltó la necesidad de producir medicamentos localmente mediante laboratorios nacionales, como una medida estratégica para mejorar la atención médica en el país, fortalecer la economía y garantizar la autonomía en materia de salud.

Castrejón Trujillo lamentó la situación en la que miles de personas y familias mexicanas enfrentan dificultades para acceder a la atención médica oportuna debido a la escasez de medicamentos necesarios.

La congresista retomó datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), los cuales indican que el 62% de la población de 53 años en adelante califica su salud como regular, mala o muy mala. Además, destacó estadísticas de la firma Statista, que revelan que en 2022 más de 16 millones de mexicanos fueron afectados por infecciones respiratorias agudas, y más de tres millones por infecciones de vías urinarias e intestinales.

Advirtió que, en muchos casos, las personas también enfrentan dificultades para costear los medicamentos recetados por profesionales de la salud. Por ello, es esencial abordar el problema desde



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	0	07/04/2024	LEGISLATIVO

una perspectiva integral que garantice el abasto y la distribución de medicamentos a precios accesibles para la población.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/partido-verde-propone-laboratorios-nacionales-alternativa-salud/1645126>